



262 m²

Réf. 84886815

9 000 €

Ste-Maxime

Maison à louer (83120)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

* Villa Blume *Villa moderne de 262 m² située à quelques pas de la plage et à proximité du centre-ville. Construite en 2022 sur un terrain de 2000 m², celle-ci offre une vue imprenable sur la mer. Maison de plain-pied disposant d'un grand salon séjour ouvert sur une salle à manger et une cuisine équipée. Quatre chambres avec salle de douches attenantes, un WC invité et une buanderie complètent ce bien. À l'extérieur, une piscine chauffée et un terrain de pétanque. Équipements : climatisation dans toute la propriété, places de parking. Service inclus : Ménage d'entrée, linge de maison, service de ...

* Villa Blume *Modern villa of 262 sqm (2820 sq. ft.) located a few steps from the beach and close to the town centre. Built in 2022 on a 2000 sqm (21528 sq. ft.) plot, this villa offers uninterrupted sea views. This single-storey house has a large living room opening onto a dining room and a fitted kitchen. Four bedrooms with en suite shower rooms, a guest WC and a utility room complete this property. Outside, there is a heated swimming pool and a petanque area. Facilities: air conditioning throughout the property, parking spaces. Services included: entrance cleaning, household linen, ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

